

Avanza proyecto para construir sede del Instituto Médico Legal



Tras varios anuncios previos que no lograron concretarse, se ha retomado la iniciativa para la construcción del edificio del Instituto Médico Legal (IML) en La Calera, con una inversión que supera los dos mil millones de pesos. Este proyecto, de gran importancia para la zona, incluirá elementos de sustentabilidad y permitirá mejorar el acceso a servicios forenses para diversas comunas del interior de la Región de Valparaíso. El futuro inmueble estará ubicado en un terreno perteneciente a Bienes Nacionales, en avenida Gonzalo Lizasoain, junto a los edificios del Tribunal de Garantía y en las cercanías del Ministerio Público. Con ello, se busca consolidar en la zona un polo judicial que concentre organismos clave en la administración de justicia. Aunque aún no se ha definido una fecha exacta para el inicio de las obras, el proceso avanza favorablemente, habiéndose cumplido casi todos los trámites necesarios para su ejecución. Se espera que este nuevo edificio beneficie a la comunidad, agilizando peritajes forenses y mejorando la infraestructura judicial en la provincia.